

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El problema de la Alcaldía

Una nota del Gobierno

Anoche se facilitó una nota oficial del Gobernador civil que dice:

«Anunciada en Cartagena una manifestación para el día de hoy me interesa hacer público, que el alcalde señor Pérez Lurbe tiene recibidas instrucciones concretas, en el sentido de impedir que tal manifestación se lleve a cabo»

Por otra parte, no existe motivo para la misma, ya que si el señor Pérez Lurbe expresó ante mi autoridad en algún momento su deseo de abandonar la Alcaldía, este Gobierno ha recogido de los distintos partidos la impresión de que las circunstancias que motivaron su designación para tal cargo no han variado en su esencia, y que en ningún momento ha sido propósito de fracción política alguna, restarle la colaboración que le fué ofrecida».

«En cuanto a las normalidades que el Ayuntamiento de Cartagena existan o hayan existido, es firme propósito de este Gobierno esclarecerlas y en su caso sancionarlas, con arreglo a los trámites legales y en el más breve plazo, por prestigio y decoro de la causa republicana que a los republicanos en primer término nos corresponde defender».

Sabemos que en virtud de las instrucciones de referencia del señor Varela al Alcalde, éste ha tomado las medidas oportunas para evitar la manifestación popular a su favor, anunciada para esta tarde y que a juzgar por lo bien recibida que fué la hoja repartida ayer hubiese resultado grandiosa y elocuente.

Nos parece prudente esta de terminación, ya que parece ser que algunos elementos influenciados por la pasión política organizaban una protesta contra la sana opinión que está al lado de señor Pérez Lurbe.

El problema de la Alcaldía queda por hoy sin resolverse, ya que sabemos también que acatando órdenes superiores el señor Pérez Lurbe, como el señor Bonmati, continuarán en sus puestos por ahora.

De desear es que en este paréntesis recapaciten los que han ofrecido una leal cooperación al señor Pérez Lurbe y se les presenten de veras para que Cartagena siga contando con un Alcalde que hoy es su único salvador.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Madrid y Valencia, el tercer maquinista de la Amada don Asencio Carrión.

—De Madrid don José Maestro Zepate.

NOTAS VARIAS

Los Ingenieros Civiles celebrarán el próximo sábado a las 2 de la tarde en el Gran Hotel, la comida mensual que vienen celebrando.

—Ha sido ascendido a teniente coronel el comandante de Artillería don Martín Homs Bagés, continuando destinado en el regimiento de costa 3.

—Ha dado a luz un hermoso niño la joven esposa de nuestro amigo don José Pedrero González. Nuestra enhorabuena a los dichosos padres y abuelos.

—Ha sido destinado a la Sección de Reclutamiento del Estado Mayor de la Jefatura de esta Base Naval el capitán de corbeta don Francisco Taviel de Andrade.

Enfermos

Se encuentra mejorado de su enfermedad el Excmo. señor don Juan Antonio Gómez Quiñes.

—Se halla restablecido de su enfermedad nuestro distinguido amigo el capitán de corbeta don Marcelino Galán.

Medias

Marca «Fortuna» de seda riquísima 8'50
Marca «Hinojal» muy finas 5'00
de Hilo de 1'25, 2'25, 3'00 y 4' 0

Almacenes Hinojal

Lotería Nacional

(Por telégrafo)

Madrid.—En el sorteo celebrado hoy han correspondido los premios mayores a los siguientes números:

1.º 26 094 Estepo.
2.º 18 598 Mad. Id.
3.º 88 280 Marcial.

Philips

Philips

Radio - Philips - Radio
Lo más grande. Lo más barato

A 59 ptas. vende los últimos modelos

CASA CASAS
MAYOR 18

Ginés García

Sombreros las mejores marcas

MAYOR 10

Nueva Comisión Gestora de la Diputación

La anterior ha sido destituida por el Gobernador

Previamente facultado por el Ministro de la Gobernación, el Gobernador civil ha destituido a la Comisión Gestora de la Diputación provincial que presidía el señor Pascual Marcial.

En su sustitución ha nombrado otra integrada por los señores siguientes:

Don Diego Giménez Castellanos, radical y concejal de Ciezo, por el distrito de Ciezo-Yecla.

Don Javier Paulino Torres, radical, por el Ayuntamiento de Murcia.

Don Antonio Pérez Sánchez, socialista, por Lorca-Totana.

Don Miguel Luermo, radical-socialista, por Cañavos-Mula.

Don Antonio Ros Saez, radical-socialista, por Cartagena La Unión; y

Don Alfonso Palazón Oleares, republicano independiente, concejal del Ayuntamiento de Murcia.

El Gobernador ha facilitado una nota explicando los motivos de la renovación que dice:

«He procurado durante mi actuación al frente del Gobierno civil de la provincia, desterrar de ella aquellos procedimientos y aquellos usos que desacreditaron el régimen y los hombres que la República vino a desplazar.

Aquellos procedimientos y aquellos usos hallaron continuidad y cómodo asiento en la Diputación provincial. La Prensa y los partidos republicanos han acogido el ambiente de la provincia hostil a la Gestora, y hasta este Gobierno y por tal conducto han llegado día tras día quejas y protestas que ratificaron ampliamente la totalidad de los alcaldes de la provincia en fecha muy reciente.

Dispuesto ha hacer en todo momento labor sincera y ampliamente republicana, he buscado en los partidos republicanos los nombres de aquellas personas que podían encarnar la representación de las fuerzas esencialmente republicanas en la Comisión Gestora de la Diputación provincial.»

SE ALQUILA

un bajo grande para almacen, garage, etc. en Bretan 4 (junto a la calle de Jara). Teléfono: Alro 32, cristalera.

Pisos

El mayor surtido y a los precios más convenientes desde 1:50 pesetas.

Almacenes Hinojal

Se dice que los extremistas preparan la huelga general en Barcelona

(Conferencia de la tarde)

En protesta contra las elecciones

Barcelona.—Se rumorea que la F. I. y otros elementos extremistas apolíticos intentan declarar el próximo jueves la huelga general como afirmación abstenционista y protesta contra las elecciones.

En la Jefatura de Policía se ha observado un movimiento extraordinario.

—Mañana ha salido en automóvil para Vendrell y otros pueblos de propaganda electoral.

En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer quedó aprobado totalmente el presupuesto de la Presidencia que asciende a 87.445.248'74 pesetas.

Comenzó una interpelación sobre el asunto de los «rabesales» de Taragona.

Martínez Moya pronunció un discurso en defensa del presidente de la Diputación de Murcia señor Pascual Marcial y censuró al Gobernador civil.

Los radicales atacaron al ministro de Justicia por la jubilación de funcionarios de las carreras judicial y fiscal por sus ideas políticas o religiosas, lo cual va en contra de la Constitución, produciéndose un formidable escándalo.

Tirolean un entierro por que es católico

Villanueva del Arzobispo.—Cuando conducían el cadáver de un vecino para darle sepultura a solas, un grupo apedreó a la comitiva, contra la cual disparaban a la vez desde algunas ventanas y balcones.

El cadáver tuvo que ser abandonado, dispersándose la comitiva.

Resultaron heridos el párroco y dos vecinos.

Consejo de ministros

Madrid.—Esta mañana se reunió el Consejo en el Ministerio de la Guerra.

A la entrada Casares dijo que seguramente tratarán de la reaparición de «A. B. C.» y demás periódicos suspendidos.

Marcelino Domingo dijo que se trataría del problema del paro

en Extremadura, especialmente en Badajoz.

Durante el Consejo acudió el ministro de Colombia que se negó a hacer manifestaciones.

Ruptura entre Colombia y Perú

Madrid.—En la Legación de Colombia se ha documentado que haya habido un combate naval entre fuerzas colombianas y peruanas en aguas de Amboyna.

Las relaciones entre ambos países se han interrumpido.

Actualidad política

Madrid.—Esta tarde se reúnen los ponentes de la Federación de izquierdas comenzando a estudiar las bases del programa parlamentario de la Federación.

Se pondrán fórmulas para la elección del Comité Directivo proporcionalmente el número de diputados de cada grupo.

Dimisión

Madrid.—La Gaceta publica la dimisión de don Ramón Carreras de su cargo en el Consejo de Estado.

Gran mita de Acción Popular

Madrid.—Acción Popular organiza un gran mita para el día 27 próximo en Madrid.

Se trabajará con gran actividad en todas las Secciones del partido.

Solconchos en libertad

Madrid.—Al visitar al ministro de la Gobernación, éste dispuso fuera puesto en libertad al ex ministro don Antonio Golosoches que continuaba detenido en la cárcel de Gijón, a pesar de haber denunciado el Jefe en libertad.

Abolición de la prostitución

Madrid.—En el Consejo de Ministros se estudia un proyecto de Ley de la Dirección de Sanidad para abolir la prostitución. Una vez probado, pasará a las Cortes.